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«Милости просим к нам в Баку» |
"Welcome to Baku"

Author: Надежда Сикорская, Давос , 23.01.2015.

Президент Ильхам Алиев обращается к делегатам Давосского форума

Такими словами Президент Республики Азербайджан Ильхам Алиев завершил свое
выступление на прошедшей в четверг в Давосе презентации предстоящих Первых
Европейских игр Баку 2015.

|

With these words President of the Republic of Azerbaijan Ilham Aliyev ended his
presentation of the First European Games Baku 2015, on Thursday, in Davos.
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"Welcome to Baku"

На Давосском форуме, как и на остальных подобных представительных встречах,
многое важное происходит не на записываемых для последующей трансляции
круглых столах, а на частных вечеринках, которых здесь с десяток в день. Вход на
них – только по приглашениям, да и то после прохождения нескольких кордонов и
металлоискателя.  Охрана здесь всегда сильная, а в этом году, в связи со всеми
печальными событиями, все службы безопасности особенно начеку.  Организаторы
внимательно отслеживают, кто откликнулся на приглашение, а кто нет и делают
выводы, наблюдая, как в неформальной обстановке общаются между собой сильные
мира сего.

Судя по количеству людей, собравшихся в прошлый четверг на азербайджанскую
вечеринку, организованную вечеринку в отеле Интеконтиненталь, где ранее
открылась художественная выставка, посвященная Баку 2015, эта страна интересует
сегодня очень многих.  Ведущие представители деловых кругов планеты
прогуливались с бокалами вина (или воды или сока), изучая зрелищное оформление
просторного зала и присматриваясь к заманчиво выглядевшему буфету – видно, за
долгий давосский день многие проголодались.

Как полагается, трапезе предшествовала официальная часть – к счастью, короткая и
не занудная, что бывает не всегда. Ее открыл лично Президент Азербайджана
Ильхам Алиев – на прекрасном английском (в свое время он заканчивал МГИМО) и без
бумажки. Заметим, что о спорте он знает не понаслышке – уже много лет господин
Алиев возглавляет Национальный Олимпийский комитет Азербайджана.

Президент Европейского Олимпийского комитета Патрик Хикки

«Выбор Баку в качестве столицы Первых Европейских игр позволил нам сделать
серьезные инвестиции в проекты, которые и так были бы реализованы, но не так
быстро», - заметил он. В частности, были построены Деревня атлетов и несколько
отелей, создан 16-километровый променад. «Мы надеемся, что все страны пришлют
сильных атлетов, ведь уровень соревнований Баку 2015 установит планку для
последующих Игр», - подчеркнул Ильхам Алиев.

Крупные спортивные мероприятия в Азербайджане не ограничатся Европейскими
играми. Так, уже в 2016 году в Баку впервые пройдет этап «Формулы-1» (Гран-при
Европы) и Всемирная шахматная олимпиада. А в 2017 году Баку будет принимать IV
Исламские игры солидарности. «Представьте себе, всего за два года Баку станет
столицей и европейских, и исламских игр, - обратил внимание собравшихся Ильхам
Алиев. – В этом отражается суть Азербайджана, многонациональной и
многоконфессиальной страны, в которой все народы живут дружно». Президент
Азербайджана добавил, что красота, ценность и сила спорта заключаются в том, что
даже «представители воюющих стран достойно соревнуются и пожимают руку
победителю». 

В заключение господин Алиев пригласил всех собравшихся приехать в Баку, на что
те ответили дружными аплодисментами.

Вслед за Президентом слово взял главный представитель «большого спорта» на
вечере – председатель Европейского Олимпийского комитета Патрик Хикки,



эмоционально поблагодаривший правительство Азербайджана за все прилагаемые
им усилия для обеспечения предстоящим Играм максимального успеха.

После того, как гости посмотрели короткий, но впечатляющий фильм, посвященный
Баку 2015, отведали изысканных угощений, приготовленных специально
привезенными из Азербайджана поварами в фирменных костюмах, украшенных
национальной символикой – особым успехом пользовались традиционные сладости! –
блиц-интервью Нашей Газете.ch дал министр молодежи и спорта Республики
Азербайджан Азад Рагимов.

Наша Газета.ch: Господин Рагимов, довольны ли Вы тем, как прошла
презентация?

Министр молодежи и спорта Азербайджана Азад Рагимов и СЕО Баку 2015 Саймон
Клегг с супругой Хилари (Nashagazeta.ch)

Да. Это не первая презентация Европейских игр, и мне кажется, что формат,
выбранный, прежде всего, Фондом Гейдара Алиева и его президентом – Первой леди
Азербайджана, которая также возглавляет Оргкомитет Европейских игр 2015, очень
правильный. Он позволяет совместить презентацию непосредственно Игр и всего
того, что будет происходить в Баку с 12 по 28 июня сего года, и предоставляет
великолепный шанс для представления страны в целом – вы видели, сколько здесь
выставлено великолепных книг, сколько приготовлено национальных блюд. Может
быть, это усилит желание людей, интересующихся спортом, приехать в
Азербайджан, познакомиться с нашей страной, с ее культурой, историей,
традициями. Организовывая презентацию в Давосе, мы стремились привлечь
внимание находящихся здесь представителей экономических сфер, презентация в
Каннах была больше ориентирована на деятелей культуры, в Берлине и Стамбуле –
на политиков. Так что каждый этап очень важен для максимального
распространения информации о предстоящих Играх.

Перед Вами – двойной вызов: проведение Первых Европейских игр и первого
спортивного мероприятия такого масштаба в Баку вообще. Что станет для Вас
мерой успеха?

Для меня, как для человека, занимающегося вопросами спорта и спортивной
политики в стране, самое важное – это освещение Первых Европейских игр в
столицах мира, прежде всего, европейских; предоставление европейским
спортсменам возможности  пройти через опыт такого спортивного события, и,
конечно, предоставление шанса нашим атлетам участвовать в соревнованиях, а
болельщикам – следить за ними. Я буду счастлив, если трибуны будут переполнены и
если после Игр во все наши спортивные секции выстроятся очереди из родителей,
решивших отдать своих детей в спорт. Вот это будет настоящей победой!

А Вы сами занимались – или занимаетесь – спортом?

Конечно! Я был членом сборной Азербайджана по гандболу.  Сейчас же, в моем
возрасте, уже не обязательно каждое утро пробегать марафонную дистанцию в 42
км, надо просто заниматься физкультурой, ходить, плавать, просто двигаться!
Музыкальный ансамбль исполнил азербайджанские мелодии и мировые шлягеры
(Nashagazeta.ch)



... Россия на азербайджанской вечеринке была представлена очень солидно, и мы
воспользовались возможностью побеседовать с людьми, к которым в другой
ситуации так просто не подойдешь. Оба наши собеседника – завсегдатаи Давоса, а
потому мы задали им одинаковые вопросы: как они оценивают развитие Форума и
заметили ли они, с связи с сегодняшней сложной политической обстановкой, какие-
то изменения в отношении к ним окружающих.

- ВТБ – исторический партнер Давоса, мы всегда сюда приезжаем, встречаемся с
нашими коллегами - мировыми банками, клиентами, инвесторами, - сообщил нам
Андрей Костин, президент-председатель правления ВТБ. - Лично я приехал сюда
сейчас в 20-й раз, и могу сказать, что нынешний форум ничуть не хуже, чем
предыдущие. Ни разочарования, ни изоляции я не почувствовал. Мы начали с
прекрасного приема, который открыл Клаус Шваб, сказавший самые теплые слова в
адрес России, так что все наши друзья – с нами!

- Я наблюдаю за Всемирным экономическим форумом уже 18 лет. Конечно, постоянно
и в лучшую сторону меняется логистика, техническое оснащение и сопровождение.
Что касается содержания, то людям нравится этот концепт, так зачем его менять? –
задал риторический вопрос Давид Якобашвили, занявший 91-е место среди
богатейших людей России в рейтинге Форбс за 2014 год. - Люди встречаются,
общаются, обмениваются мыслями. Разговоры о том, что Давос изжил себя, я слышал
еще в 1999 году, но почему-то с каждым годом здесь собирается все больше людей,
несмотря на все ограничения допуска. Чем сложнее становится попасть на Давос,
тем больше влиятельных сюда стремится. У меня здесь много друзей среди
старожилов, но я с удовольствием знакомлюсь и с новыми, молодыми участниками.  А
положение в России – так это положение в России, оно воспринимается через призму
людей. Я представляю в Давосе Россию, и ко мне все прекрасно относятся. Главное –
в общении, в диалоге, нельзя отгораживаться и реагировать по принципу «сам
дурак».

Мы полностью поддерживаем такое видение, разделяемое, по всей вероятности,
всеми участниками Давосского форума: главное, чтобы диалог продолжался, будь то
через встречи на высшем уровне, спортивные соревнования или просто дружеские
задушевные беседы. Главное, чтобы диалог был.

От редакции: Еще несколько фотографий, сделанных на прошедшем в Давосе
вечере, вы можете увидеть в нашей фотогалерее.

швейцарская культура
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